



5 Pièces

176 m²

Réf. L0309LC

Prix NC

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un cadre paisible, nichée dans un quartier résidentiel à pied du charmant village de Valbonne, cette villa rénovée avec un soin extrême est entièrement de plain-pied. Au rez-de-chaussée : 4 chambres 4 salles de bains 2 dégagements Toilettes A l'extérieur : Jardin plat Piscine Les matériaux de cette demeure sont naturels et nobles : pierre de Bourgogne, parquet massif et murs ornés de peintures à la chaux. Une harmonie subtile de matériaux uniques et de détails élégants qui saura captiver les amateurs d'esthétisme et de confort raffiné.

In a peaceful setting, nestled in a residential area within walking distance of the charming village of Valbonne, this lovingly renovated villa is all on one level. First floor: 4 bedrooms 4 bathrooms 2 hallways Toilets Outside : Flat garden Swimming pool The materials used in this home are natural and noble: Burgundy stone, solid parquet flooring and lime-painted walls. A subtle harmony of unique materials and elegant details that will captivate lovers of aesthetics and refined comfort.

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

